

Forums pour les consommateurs

Trop contente !

Par Profil supprimé Posté le 08/07/2011 à 15h09

Je fais toujours attention à ne pas me retrouver "en situation", aussi, je n'ai pas beaucoup de tentations.

Par hasard, dans la même semaine, deux personnes différentes m'ont "gentiment" offert du skenan ou de la coke. Cela fait trois semaines.

J'ai dis non, bien sûr, mais ce qui est génial, c'est que je n'ai ressenti aucune envie, aucune hésitation, aucun regrets.

Même pas de rêves, rien de rien.

Je l'ai fait aussi naturellement qu'on refuse le sel ou un bout de pain.

Je viens juste de réaliser, en parlant avec une copine. J'suis trop contente !

blue

1 réponse

Profil supprimé - 13/08/2011 à 18h31

bjr je suis -après 1 an 1/2 -revenue depuis peu sur le site, et dans une période de crise, ce qui fait que je n'ai pas prêté attention à bcp de dialogues.

J'ai quand même remarqué quelquesunes de tes interventions qui m'ont interpellée.

En lisant, tardivement, ton message du 8 juillet, j'ai juste envie de te dire combien je partage ta satisfaction.

Je me réjouis vraiment pour toi et avec toi. Ce moment que tu as vécu, je le trouve magnifique!

Mon fils est actuellement en unité psychiatrique après une TS (et, bien sûr, un tas un gros tas de choses derrière cette TS) Comme ça vient de se produire, je suis encore "flagada".

enfin, voilà je voulais juste te dire que que je suis bien contente pour toi.